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『謹賀新年』

水保自治会長　今井省三

平成十一年の新春を迎え'御一
同様にはお揃いでお迎えになられたこととお慶び申し上げます｡

昨年は'自治会運営にご指導と

ご協力を賜り､謹んでお礼を申し上げます｡私たち自治全役点は､本年も微力ながら力を合わせて自治会活動に尽くしたいと考えておりますので､変わらぬご理解とご鞭撞の程をお願い申し上げますC

さて､本年は地方選挙の年であ
り､市長選へ県議選また市議選と続きますが'諸先輩の良風を汚さず'皆様の意に従い行動をしていきたいと考えております｡

昨年6月には水保農村集落排水
事業も竣工し､現在'各戸の工事が進行中であり､3年以内の完成という前提のため､自治会の施設の整備も避けて通れずご協力の程をお願い申し上げます｡

野洲川跡地も県骨材協会の砂利
採取が着工され､本年は第二年度

として天神橋上流までの工事が予定されています｡この工事に伴い今後も工事車両が県道への出入りをするため､交通安全に十分な注意をお願いいたします｡

また'野洲川跡地の利用につい

ても'地域の将来を左右する大きな問題としてとらえ､皆様に逐一情報の提供をしていきたいと考えております｡
1万'環境問題では､環境セン

ターが近くにあり､皆様の関心も高いことかと思います｡
環境センターへは､近隣の自治

会役員が'運営委員として参画しており'｢現在では排出水及び種々の排出成分は､安全協定以下の数値である｣との報告を受けております｡ダイオキシンについては
､国の基準が､現在の80ngか

ら平成15年度までにlng以下とするよう改正されました｡守山市では'平成ll年度から改良工事を行い'平成14年度には0.1ngを目標に下げる計画をしております｡ゴミの埋立地については､地下水の水質調査を今年度中に実施すると約束しています｡

斬汐汐-渚F野洲川』【野洲川誕生】
野洲川は､鈴鹿山脈から土山町

･水口町などの九つの町や市を通り､守山市でびわ湖にそそぐ'全長65キロメートルの滋賀県で一番長い川です｡このような野洲川はど9ようにして生まれてきたのでしょう｡その､たどりつくびわ湖について調べてみましょう｡

日動-湖｢びわ湖｣
びわ湖は'世界で三番目に古い

湖といわれています｡生まれたのは数百万年の昔のことです｡今のびわ湖になるまでに少しずつ動いてきたのです｡

今の位置になったのは'数十万
年前です｡野洲川のもとになる大きな川ができたのもこの頃だったと想像できます｡

(郷土資料｢野洲吊｣より)

また､我が町の排水路も下水道
整備により'大幅に改善されることとは思いますが､酉町の揚水ポンプ設置に続き､中町､上町の改善を目指したいと考えております

自治会役貞'まちづ-り推進会
議委員1同'より住みやす-'互いの人権尊重し'活力と行動に満ちた街づくりのため'力いっぱいがんばりたいと思いますので､なお1層のご指導とご協力をお麻い申し上げますo

最後になりましたが'会員)1
同様のご健康とご多幸を祈念申し上げまして'謹んで年頭のごあいさつとさせていただきます｡

平成十1年は己卯(つちのとう)歳とな

ります｡十干の六番目の己は｢起こる｣の意があり'秀でたものは抑えられていても'起きあがることをいいます｡

十二支の四番目である卯は｢さ

かん｣の意があり'草木が盛んに成長し､捜葉も次第に壮んになる様を表します｡【政治】二代保守射り杉に近づきようや-新しい時代に入ります｡
かつての官僚主導による紐付き

政治に決別しなければなくなり'政治力と先見の明のある真の政治家が熱望されます｡
また､今年は世界的にも困難な

状態になることが予想されます｡【経済】日本独自の旧い機構からアメ-カやEUの方式に追随するようになります｡ただし国内の実

力が充実していないので'変動が激しくなります｡株式市場は激しく乱高下しますが､年間を通じて見れば確実に上昇します｡【天候】平年並みの気温ですが､夏から秋にかけて台風が上陸するでしょう｡落雷や竜巻も多く'警戒が必要です｡冬は寒さが厳し-積雪量も多いようです｡【焚書】地殻の変動による地震が考えられます｡特に四月､六月頃は厳重な注意が必欝ですoまた､地滑りや崖崩れなども多いでしょう｡【事故】列車などの脱線や衝突で大惨事になることがあります｡【犯罪】集団同士による暴力事件や異性関係の清算などで薬物を使用した殺傷事件が多くなり､薬物の管理などが問題になります｡

(平成十1年観象宝運暦より)
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制定の由来
新しい年を新たな決意で迎える

ことは､どこの国の人たちも同じです｡観念的でなく､実生活のなかでの希望に燃えた新たな決意をするのですo　元旦は､老若男女を問わず､一年を出発するとの意味で､祝日･年中行事の根本ともなる重要な日と言えるでしょうQ　昔から祝日を祝う行事は､伝統的にまた地方色豊かに行われてきました｡そのほとんどが国民生活に融和し､国民生活の中ではぐくまれ∴け継がれてきました｡したがって､祝日制定にあたっても､ふさわしい日であると取り上げられました｡◎　威武⑳田三周♯五四》=お
cADな陪なった甲』藍を政党FQB)C盤

爵盤∇))う金筋養育牢を硯う団E3

制定の由来
青年が一人前の青年として､国

家社会の建設に重責を果たす自覚を新たに･Lt　国民もまたこぞって青年に期待し'その成長と発展を祝福する趣旨で設けられたものです｡なおt l月15日に決められ.のは'盲-は正月に元服が行われた,七と､また1月15日までは松の内でめでたいということからです｡青年の成人を祝うには､生成発展の新年が最もふさわしいということなのです｡=神様を迎える準備
..正月堆り甲いろいろ=①

【鏡もち】軍神が潜る働神俸
鏡は本来'神の宿るところで'

神そのものと考えられていた｡また､餅には稲の霊が宿り､餅を食べる者には力が与えられる｡丸い形は円満を意味する｡【しめ耗】軍神を遡見る場所◎闘

年神を迎えるために家の中をき

れいにしたので､災いや厄がもう

入り込まないようにと飾られた｡

また'迎え入れることができる

清浄な場所の印として､門前や玄関前に掲げられる｡【門松】軍神が際物雷≪る畠中』魯

伝統的な門松は松竹梅で作られ

ている｡特に松などの常緑樹は､神様が降臨する神聖な木と信じられていた｡樹齢も長-､松の花は千年に十回花を咲かせるという長寿のシンボル｡

飾りはいずれも'12月28日

までに飾る｡29日は　｢九松-苦が待つ｣　といって縁起がよくないとされ'31日には　｢一夜松｣　といって'神様には失礼な誠意のないこととして忌み嫌われる｡
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【黒豆uまめにくらせるように【かまぼこ】形が日の出に似ていることから'新しい門出を意味する｡また､赤は魔除け'白は清浄を示す｡【えび】腔が曲がるまで長生き'長寿の願い｡【数の子】た-さんの卵で子孫繁栄を願う｡【きんとん】　｢金団｣と書き､金は財､団は固まり｡お金がたまるように｡【れんこん】穴があいているので

先の見通しが良いこと｡

【伊達巻き】　｢伊達｣　であることは粋であること､｢巻-｣　ことは結び･睦むことを意味し､仲良-新しく生産すること｡つまり､進歩･教養･文化を示す｡

あなた⑳出番背骨望

環境整備部からのお知らせ

環境整備部では､従来から　｢町

内の河川に美しい水の流れを!｣というテーマに取り組んできましたが､今年の3月に､守山市の資

『ただ今本番中･ページング放送に携わって11年』

市田久美子　さん

｢おはようございます｡今日は納税日です｡資源ゴ-を出す日です--｡｣と茶の間の有線のスピーカーから流れて-る市田さんの声を聞いて､ホッと胸をなでおろされた経験をお持ちの方も多いのではないでしょうか｡

私達町民にとって､すっかりお

なじみのページング放送Q　このページング放送にボランティアとして活躍してこられた市田久美子さんは､昭和63年4月に自治会から放送の委託を受けて以来､自治会をはじめ各種団体の身近なお知らせをコツコツと続けてこられました｡

ページングのシステムは'有線
電話の受話器に､たばこ大の発信機を当てると有線本部の機械がキャッチして､直ちに受話器がマイク代わりになって町内に放送が流れるというものです｡

『玄関のすぐ左手が放送室とあ

って､洗面所の水や仏壇の鈴の音が入らないように気を使われたり
､留守の時は､ご主人の昭三さん

が替わって放送される等'陰の協力もあって11年間儲けてこられた』と言っておられました｡

有線本部の話によりますと､水

保町の昨年度の放送Bil数は'530件を数え'市内では使用回数が一番多く､市田さんは町民にとってはなくてはならない存在です｡

これからも地域の情報発信地と
して､ますます声に磨きをかけて頑張っていただきたいものですo

要〃汐肥富7番

金補助を受けて西町揚水ポンプが完成しました｡水の流れは右図のとおりですが'本年度は'引き続き上町揚水ポンプの修復整備を行い､西町の1部までの通水を計画しています｡

=誘拐や通り魔事件防犯対策=

昨年､市内小学校の女子児童が

誘拐された事件も'女子児童が無事保護され'犯人も逮捕されて一段落しました｡

しかし'前々から各小学校の通

学路で､不審な人物がいるとの話があり､まだまだ安心できる状態ではありません｡

そこで､　『しらない人について

行かない日頃のしつけ』を喚起します｡◎まず､家庭では'①｢子どもが守る5つの約束｣を

よく言い聞かせてお.-こと

②子どもが遊びに行-ときには､

行-先を必ず確認してお-こと

③子どもだけで遊ばせないこと④｢子どもsOSホーム｣がある

ことを言い聞かせてお-こと

◎地域で注意したいこと①不審な子ども連れを見たときは｢ひと声｣　かけて確かめること②子どもが車などで連れ去られた

ら'すぐに110番すること

③近所の子どもたちの周囲の状況
に関心を持つこと

④挙動不審な人物を見たら'警察
へ通報すること乎どもが守る5つの鍋盛1一人だけでは遊ばない2　行き先'遊び友達を告げ

て外出すること知らない人について行かないこと危ないときは大声で助けを求めること不審な人や車は親や先生やおとなに知らせること

戯給金だ虞物◎民生委員交代=西村悦子氏就任
平成10年12月1日付けで､

督永甚吾氏から西村悦子さんに交代されました｡督永氏は平成元年12月l日から平成10年ll月30日　(3期9年)　までの長年にわたり､民生委員として要援護者の把鐘や見守り､また福祉サービスの案内などに活躍されました｡ご苦労様でした｡


